



4.2.3 BERUFSORIENTIERUNG

Bei der Studien- und Berufswahlorientierung ist der Bezug zu den Richtlinien der Bildungs- und Erziehungsziele der Malteser ebenso von grundlegender Bedeutung wie die Richtlinien und Vorgaben des Ministeriums.

Die Vermittlung christlicher und sozialer Wertvorstellungen bildet den Hintergrund einer freien Persönlichkeitsentwicklung, die maßgebend zu einer durchdachten Entscheidung für den weiteren Bildungsweg führt.

Ziel aller unserer Bemühungen der Studien- und Berufswahlorientierung ist es, den Übergang in die Arbeits- und Berufswelt einer pluralen Gesellschaft erfolgreich zu gestalten. Dabei gilt es die individuellen Begabungen und Fähigkeiten der Schüler zu entdecken und deren Entfaltung zu unterstützen.

Die inhaltlichen Vorgaben der Studien- und Berufswahlorientierung basieren auf dem Erlass des Ministeriums und werden am St.-Bernhard-Gymnasium in den spezifischen Jahrgangsstufen umgesetzt.